



Media: Merapi

Hari: Kamis

Tanggal: 13 Juli 2017

Halaman: 2

**Perbaiki Drainase Kawasan
Cagar Budaya Pakai Danais**

UMBULHARJO (MERAPI) - Perbaiki saluran drainase di kawasan cagar budaya di Kota Yogyakarta akan diusulkan menggunakan dana keistimewaan (danais) DIY. Pasalnya selama ini di beberapa ruas jalan di kawasan cagar budaya masih ada persoalan genangan air hujan.

"Kami akan usulkan di APBD Perubahan, untuk rencana perbaikan saluran drainase di beberapa kawasan. Usulan itu yang boleh pakai danais," kata Kepala Bidang Sumber Daya Air Dinas Pekerjaan Umum Perumahan dan Kawasan Permukiman (PUPKP) Kota Yogyakarta, Aki Lukman, Rabu (12/7).

Aki menyampaikan, perbaikan saluran drainase yang akan diusulkan menggunakan danais yakni di sirip-sirip jalan kawasan Malioboro, seperti Jalan Pajeksan, Jalan Dagen dan Suryatmajan. Selain itu di Jalan Suroto di kawasan Kotabaru dan Jalan Kemasan-Jalan Mondorakan di kawasan Kotagede. Tiga wilayah itu masuk kawasan cagar budaya di Kota Yogyakarta.

"Selama ini di jalan-jalan tersebut masih banyak genangan air saat hujan. Jadi kami usulkan diperbaiki. Usulan lewat APBD Perubahan nanti baru tahap untuk menyusun perencanaan perbaikan. Sedangkan fisiknya tahun depan," terangnya.

Dia mengutarakan, rencana perbaikan saluran drainase di sirip-sirip jalan di Malioboro itu bagian dari penataan kawasan Malioboro. Terutama untuk mendukung pedestrian di Malioboro. "Itu bagian dari penataan sirip-sirip jalan kawasan Malioboro tapi dari sisi drainase karena disana selama ini ada persoalan genangan air hujan," ucap Aki.

Kepala Bidang Binamarga Dinas Pekerjaan Umum Perumahan dan Kawasan Permukiman Kota Yogyakarta Umi Akhsanti menambahkan, penataan sirip-sirip jalan kawasan Malioboro masih masa transisi. Hal itu karena kewenangan penanganan di jalan itu pada tahun lalu ada di Pemda DIY dan baru dilimpahkan ke Pemkot tahun ini. Tahun depan akan diupayakan anggaran pemeliharaan di sirip-sirip jalan itu. (Tri)-m

Nilai Berita Sifat

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PUPKP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005